

大雪が何度も降ることはありませんでしたが、寒い日が多かった今年の冬でした。それでも少しずつ日が延び、日差しが強くなっているのを感じるこの頃です。子どもたちは、新型コロナウイルスの感染症はじめ、冬に流行する様々な感染症の予防を心がけながら、元気に学校生活を送っています。

全国的に新型コロナウイルス感染症の罹患者が下火になる中で、長野圏域でも県独自の感染警戒レベルが小康期に下げられました。感染警戒レベルは下がりましたが、引き続き感染予防に努めていただき、残り半月程となった3学期の登校が元気にできますよう、ご配慮をお願いいたします。

1・2月の行事から

スキー教室【3～6年生】（1月27日）



新型コロナウイルスの影響で中止となった昨年度。今年度は、新型コロナウイルスの感染警戒レベルが低かったことに加え、スキー場やバス会社と感染予防対策について十分話し合った上で実施することにしました。子どもたちは、久しぶりに友だちと校外に出かけられることに大喜び。スキー教室を楽しみにしているのが伝わってきました。今回は、峰の原高原スキー場（ニンジャスノーハイランド）を利用しました。あいにくゲレンデは曇り空、時折小雪がパラつくこともありましたが、子どもたちは、インストラクターの方の指導のもと、転んでは立ち上がり元気い



っぱいにスキー実習を楽しみました。はじめは立っているのがやっとだった初心者の子も子どもたちが、午後にはリフトに乗り、緩斜面を上手に滑り下りる姿が見られました。昼食のカレーライスをおいしそうに頬張る姿もありました。

高学年・低学年参観日（2月8・15日）



6年生 6年間の思い出・成長・感謝を発表



2年生 大きくなったぼく・わたしの発表

8日（水）に高学年、15日（水）に低学年の参観日が行われました。新型コロナウイルス感染防止のため、保護者の皆様には、分散型参観やマスク着用、検温、手指消毒等をお願いしました。ご理解、ご協力大変ありがとうございました。学年ごと工夫があり、子どもたちが堂々と発表したり、発言したりする姿に一年間の成長を感じ取られた保護者の皆様も多かったことと思います。

また、学級懇談会にも多数出席いただき、新年度の学級役員さんを選出いただきました。まだ一ヶ月余りありますが、令和4年度コロナ禍で大変な一年をPTA役員としてお務めいただいた皆様、大変お疲れさまでした。ありがとうございました。令和5年度役員の皆様には、これからお世話になります。どうぞよろしくをお願いいたします。

児童会新役員決定・児童総会（2月2日・17日）



6年生から5年生へ 児童会引き継ぎ式

2月2日に来年度の児童会長を決める立会演説と投票が行われ、新児童会長さんが決まりました。そして、2月17日には児童総会が行われ、今年度の取組の成果や課題、引継ぎ事項が紹介され、たくさんの意見や質問が出されました。その中で児童会引継式が行われ、今まで児童会をリードしてきた6年生から5年生へと、バトンタッチされました。6年生の皆さん、最高学年として児童会をリードしてくれて本当にお疲れ様でした。そして、ありがとうございました。学校生活を楽しく有意義な

ものにしていくには、児童会活動が不可欠です。特に委員会の当番活動は、学校生活を充実させるための大切な活動になっています。5年生の新役員の皆さんをリーダーに豊洲小学校児童会の伝統をみんなで受け継ぎ、楽しく充実した学校生活にしていきたいと思います。

【お知らせとお願い】

- 卒業式については、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、ご来賓の人数を限っての式の挙行とさせていただきます。参加は、卒業生、卒業生保護者（各ご家庭2名まで）、在校生（1～5年生）、学校職員、須坂市長（代理の場合あり）、須坂市教育委員会、洲の子応援団（コミュニティースクール）運営委員、児童クラブ主任、PTA三役の皆様となります。昨年度まで、1～3年生は、教室で卒業式のライブ放送を視聴していましたが、会場での参加をすることにしました。入学式も卒業式に準じた形での人数制限となります。ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。
- 長野県独自の新型コロナウイルス感染警戒レベルが、長野圏域では、レベル「3」から「小康期」に引き下げになりました。このことに伴い、これまでは家族に風邪症状がある場合、登校を控えていただいていたと思いますが、この対応は必要ありません。本人に風邪症状がない場合は、登校が可能となります。お子さんの健康チェックを丁寧に行った上で、ご判断いただきますようお願いいたします。
- 今年度も残念ながら全国で教職員の様々な非違行為が報道されました。豊洲小学校ではどんなことでも話し合える職場づくりをめざし、非違行為を根絶するため、教職員が一丸となって研修に取り組んできました。引き続き、教え子を悲しませないために、保護者・地域に信頼される教職員集団であり続けるために研鑽を積んでいく所存です。子どもたち・保護者・地域の皆様の声を大切にしていきたいと思っておりますので、心配事や困り事、お気づきの事等ございましたら学校にご連絡いただきますようお願いいたします。

☆お気をつけください！



校門近くのT字交差点（地図○印）について、赤矢印→の方面から来た場合、カーブミラーはありますが、非常に安全確認がしにくい状況です。危険な思いをされたことがある方もいらっしゃるのではないかと思います。過去には事故もあったと伺いました。十分お気をつけいただくとともに学校周辺道路は、「ゾーン30」に指定されている道路があります。徐行運転にご協力いただきますよう宜しくお願いいたします。